FRIEDENSTUNNEL

Hoffnungsort rausgeputzt

Bremen. Auch in Krisenzeiten, in denen das öffentliche Leben beinahe zum Erliegen kommt, soll der Friedenstunnel ein Zeichen setzen. Dieser Meinung sind Vorstand und Mitglieder des Vereins Friedenstunnel. Deshalb haben sie am vergangenen Sonnabend den Friedenstunnel wieder geputzt und "frisch gemacht". Er soll nach Vereinsangaben als künstlerisches Friedenszeichen im öffentlichen Raum Menschen Hoffnung auf Frieden, Verständigung und Mut zum Miteinander machen.